



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Sachs

Question écrite n° 49109

Texte de la question

M. Maxime Gremetz alerte M. le ministre de l'industrie, de la poste et des télécommunications sur la décision inacceptable de la direction de l'entreprise Sachs, de la commune d'Incheville dans le département de la Seine-Maritime, de transférer à Taiwan la production de pignons de cycles entraînant dix suppressions d'emplois. Il lui demande d'intervenir auprès de la direction pour que la production de pignons de cycles continue à être faite à Sachs. Il lui renouvelle sa demande de mettre en débat à l'Assemblée nationale le projet de loi antidelocalisation. Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour dissuader les entreprises d'organiser les délocalisations et de supprimer des emplois.

Données clés

Auteur : [M. Gremetz Maxime](#)

Circonscription : - COM

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49109

Rubrique : Automobiles et cycles

Ministère interrogé : industrie, poste et télécommunications

Ministère attributaire : industrie, poste et télécommunications

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 mars 1997, page 1154